

Un esprit universel

L'Univers a ce quelque chose de merveilleux, il nous rassemble autour d'une même histoire...



Sébastien Lilli

*Directeur de la publication
et rédacteur en chef*

Né il y a plusieurs milliards d'années suite à l'émergence d'un point blanc sur une page noire – point chaud et dense, plus petit qu'une tête d'épingle – l'Univers n'a jamais arrêté son expansion, dit-on, jusqu'à devenir ce tissu que nous tentons d'observer. La physique en est certaine, c'est de ces annales dont nous venons ; et notre monde extérieur est ainsi soumis aux lois de la matière, dont la masse et l'énergie sont les attributs. Indiscrétion pourtant, la science sait que 75 % de l'Univers est composé d'énergie noire, ce qu'on appelait encore récemment... le « vide ». Est-ce le même « vide » qui est contenu au plus profond de nos cellules ?

Le mystère reste entier. En apparence, car des philosophies millénaires comme la tradition védique, fondée sur l'expérience mystique, c'est-à-dire l'expérience même de la conscience et des perceptions, suggère que si l'Univers est bien composé d'énergie, observable aujourd'hui par nos machines, il existe un prolongement de cette matière-feu dans l'invisible. Une information de la nuit qui permettrait la vibration et la cohérence du monde, et qui pourrait être notre source commune, fontaine de toute pensée et création. Un vide, sous forme de « cloud cosmique ». Une véritable toile d'araignée, tel un réseau Internet géant et caché, en nous et autour de nous, qui relierait l'ensemble de la nature. Existe-t-il donc un esprit planétaire, voire universel ? Si oui, le message en est bouleversant. Malgré leurs divisions perpétuelles, les femmes et les hommes, sans doute les animaux, les plantes ou les minéraux, formeraient un grand Tout.

Peut-on s'aventurer dans l'*Akasha* ? C'est sur ce thème que notre curiosité hivernale s'est posée... La rédaction d'*Inexploré* a ainsi mené l'enquête, créant, comme à son habitude, un pont entre les connaissances spirituelles et les recherches scientifiques. Joyeuse année 2020 à toutes et tous ! Et encore merci aux abonnés pour votre soutien précieux et votre confiance, qui font l'existence même de ce magazine, et qui nous relient dans toutes ces belles épopées de la conscience. ●

“ Existe-t-il donc un esprit planétaire, voire universel ? Si oui, le message en est bouleversant. ”